



Karl-Theodor zu Guttenberg lors d'une interview avec la Deutsche Presse-Agentur. [SEBASTIAN GOLLNOW/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES]

## Guttenberg avait raison sur l'Iran et la Russie

Les avertissements de Guttenberg ont été rejetés, mais il aura peut-être l'occasion de redresser la barre.

- Josue Michels
- [31/10/2023](#)

« L'Allemagne doit soutenir Israël » et « *Poutine se prélassait dans un 'étonnant vide de leadership'* » sont les titres de deux articles coécrits par l'ancien ministre allemand de la Défense Karl-Theodor zu Guttenberg en 2013 et 2014. Les avertissements de M. Guttenberg sont aujourd'hui présents dans l'esprit de tous les diplomates : *Que faire si la guerre entre Israël et l'Iran s'intensifie ? Comment arrêter le bellicisme de la Russie ?*

Dans « *L'Allemagne doit soutenir Israël* », il a écrit :

[Il manque à Berlin] un débat plus large—à la fois en public et parmi les hauts fonctionnaires allemands—sur ce que Berlin devrait faire si la diplomatie échoue et qu'Israël est contraint d'entreprendre une action militaire contre la menace nucléaire iranienne. [...] Berlin devrait également commencer à réfléchir à la manière de soutenir Israël à la suite d'éventuelles frappes aériennes sur l'Iran. [...] Les enjeux sont considérables. L'Allemagne ne peut pas se permettre d'être du mauvais côté de l'histoire.

À l'époque, l'Allemagne s'efforçait d'éviter la guerre par moyen de la diplomatie, et la plupart des Allemands considéraient Israël comme l'agresseur. Aujourd'hui, ce scénario hypothétique se rapproche dangereusement de la réalité.

PT\_FR

Le 8 octobre, le *Jerusalem Post* écrivait : « *Israël tiendra-t-il l'Iran pour responsable de l'assaut surprise et du massacre du Hamas ?* » La question était de savoir comment l'Occident réagira si la guerre s'intensifie.

Guttenberg était en avance sur son temps. « Berlin ne devrait pas sous-estimer son influence dans une région où la crédibilité de l'Amérique est mise à rude épreuve, c'est le moins que l'on puisse dire », écrivait-il. Après avoir quitté l'Afghanistan et laissé à l'Iran la voie libre pour se doter de l'arme nucléaire, la crédibilité des États-Unis au Moyen-Orient est au plus bas.

Lors d'un débat sur Fox Business en 2019, il a été demandé à M. Guttenberg si la Grande-Bretagne serait prête à entreprendre une action militaire nécessaire contre l'Iran. Il a répondu :

Je ne pense pas qu'ils y parviendront seuls. C'est une région extrêmement compliquée. J'ai eu l'occasion de m'entretenir avec quelques dirigeants du Moyen-Orient au cours des deux dernières semaines et, effectivement, leur réaction a été la suivante : « La région n'a jamais été aussi dangereuse. » Mais ils ont également déclaré qu'un seul pays ne serait pas en mesure d'affronter l'Iran sans renfort, en raison de la manière dont ce dernier a été gâté sur le plan militaire. Il faut plutôt construire une alliance.

Depuis des années, Guttenberg appelle l'Allemagne à se préparer à cette réalité. Et ce n'est pas le seul sujet sur lequel Guttenberg avait raison.

Dans son article de 2014, Guttenberg et Garry Kasparov ont averti que le président russe Vladimir Poutine « a réussi à semer le trouble en Occident tout au long de l'année [...] La raison principale du comportement autosatisfait de Poutine est l'étonnant vide de leadership dans le monde. » Les gens espéraient que Poutine rapprocherait la Russie de l'Occident. Mais Guttenberg avait raison, et les partisans de l'apaisement se sont trompés.

Les crises s'accroissent, et avec chaque minute qui passe, et il devient plus urgent de trouver de vrais dirigeants. Le peuple allemand attendra-t-il jusqu'à ce que ses villes soient en flammes à la suite d'attaques terroristes et que les chars russes arrivent à ses frontières ? Ou fera-t-il appel à un dirigeant fort qui sait se préparer à l'avenir ?

La Bible révèle qu'un tel homme émergera bientôt en Europe (Ésaïe 10 : 12-13 ; Daniel 8 : 23-25 ; 11 : 21 ; Habacuc 1 : 11). Il comblera le vide de pouvoir de l'Europe et formera une alliance contre l'Iran, comme l'a expliqué le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans son article « [La prophétie sur la tempête](#) ».

M. Flurry a identifié un homme qui réalisera très probablement ces prophéties. Dans le numéro de [janvier 2020](#) de la *Trompette*, il a écrit :

Un dirigeant fort est prophétisé dans la Bible de se lever en Europe très bientôt—peut-être même d'ici quelques mois. Je crois presque certainement que vous pouvez identifier qui sera cet homme. Un seul homme semble capable de réaliser ce que la Bible dit de cet homme fort. Il s'appelle Karl-Theodor zu Guttenberg.

Alors que les crises atteignent leur sommet, surveillez M. Guttenberg et attendez-vous à ce que l'Europe fasse appel à un homme fort.